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Дорогу – молодым! 
В Республике будет 
сформирован Молодеж-
ный парламент, что, по 
мнению Главы ДНР Де-
ниса Пушилина, позво-
лит создать резерв ква-
лифицированных специ-
алистов в органах госу-
дарственной власти.

В ДНР подвели итоги 
конкурса «Человек года». 
Семнадцати лауреатам, 
победившим в различ-
ных номинациях, были 
вручены награды и де-
нежные премии. 

 Как решается 
«мусорный вопрос»?

Награды 
достойным

О причинах возникнове-
ния проблем с выво-зом 
ТБО в Республике и, том, 
какие меры предприни-
маются для того, что-
бы их решить и не до-
пустить впредь, журна-
листам рассказал ми-
нистр строительства и 
ЖКХ ДНР Сергей Наумец.
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В Республике продол-
жают снижаться цены на 
энергоносители. Речь, в 
частности, идет о стои-
мости сжиженного газа 
на автозаправках. 

Отметим, что в послед-
ние месяцы в обществен-
ные приемные Председате-
ля ОД «ДР» Дениса Пушили-
на практически ежедневно 
поступали десятки обраще-
ний с просьбой уменьшить 
стоимость голубого топли-
ва для автовладельцев. Ре-
ализуемая политика разви-
тия государства позволила 
с конца прошлого года на-
чать поэтапное снижение 
цены на сжиженный газ.   

Напомним, что еще в но-
ябре прошлого года 1 литр 
топлива стоил порядка 30 
рублей. В конце декабря 
была снижена оптовая це-

на на закупку газа. В резуль-
тате 1 литр стал стоить 26 
рублей. Уже 10 января 2019 
года стоимость газа в оче-
редной раз снизилась и со-
ставила 24 рубля. И оказа-
лось – это не предел!

28 января всех автовла-
дельцев ждал очередной 
сюрприз. Голубое топливо 
подешевело еще на 2 руб-
ля. Таким образом, цена 
1 литра газа на автозаправ-
ках ГП «Республиканская то-
пливная компания» состави-
ла 22 рубля за литр. На фо-
не того, что в середине ян-
варя была снижена цена на 
бензин, автолюбители Ре-
спублики стали чувствовать 
себя намного комфортнее. 

«Снижения цены на бен-
зин нам удалось добить-
ся за счет того, что топли-
во закупается без посред-
ников. Кроме того, руко-

водством Республики был 
снижен акциз на топливо. 
За счет этого мы закупили 
топливо по сниженной цене 
и смогли изменить ценовую 
политику», — прокомменти-
ровал ситуацию первый за-
меститель генерального ди-
ректора ГП «РТК» Вячеслав 
Глизнуца.

Напомним, что наличие 
топлива на заправках Ре-
спублики и его цену мож-
но уточнить по телефонам 
горячей линии ГП «Респу-
бликанская топливная ком-
пания»: 

(071) 314-50-90, 

(066) 100-23-23.
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Об этом заявил Глава ДНР Денис Пу-
шилин, комментируя одному из рос-
сийских изданий активизацию инте-
грационных процессов с Россией по 
итогам 2018 года. 

 «Для нас очевидно, что процесс инте-
грации фактически необратим. Наш ме-
дицинский университет уже получил рос-
сийскую аккредитацию, наши студенты 
получают дипломы российского образ-
ца. Заключено межпарламентское согла-
шение между Республиками и Крымом – 
идет взаимодействие в законодательной 
сфере», – заявил он.

По его словам, в 2018 году темпы ин-
теграционных процессов с Россией на-
ращивались.

«Для системного взаимодействия боль-
ше года назад в Донецке был создан Рус-
ский центр. Он предоставил возможность 
приезжать друг к другу представителям 
разных сфер деятельности – образова-
ния, культуры, спорта, здравоохранения, 
чтобы общаться и делиться опытом, на-
лаживать взаимодействие. За это вре-
мя состоялось более тысячи совмест-
ных мероприятий», – отметил Глава ДНР.

Денис Пушилин сообщил, что в 2018 
году взаимодействие шло с 20 регио-
нами России – кроме Москвы и Санкт-
Петербурга это еще и Белгород, Курск, 
Смоленск, Астрахань, Ярославль и дру-
гие города.

«В рамках Интеграционной программы 
Русский центр подписал два договора о 

социально-культурном сотрудничестве с 
общественными палатами Рязанской об-
ласти и Ханты-Мансийского Автономно-
го округа – Югры. В 2019 году мы плани-
руем расширить географию сотрудниче-
ства до 25 регионов», – сказал он.

Глава ДНР заявил, что расширяется и на-
правленность интеграционных процессов.

«К существующим площадкам мы до-
бавляем экономическую. Это позволит 
расширить экономическое взаимодей-
ствие между Республиками и Россией, 
наладить новые взаимовыгодные связи. 
Наш промышленный сектор в этом край-
не заинтересован. Так что наступивший 
год будет очень насыщенным, он обещает 
развитие по всем направлениям», – по-
дытожил Денис Пушилин.

Интеграция с РФ необратима

Цены Цены 
на ГСМ на ГСМ 

снижаютсяснижаются

Снижения цены на газ нам удалось добиться 

за счет того, что продукт закупается без по-

средников, также снизилась закупочная це-

на. Кроме того, руководством Республики был 

снижен акциз на топливо. За счет этого мы за-

купили топливо по сниженной цене и смогли 

изменить ценовую политику. В зависимости 

от конъюнктуры рынка возможно еще пони-

жение цены на газ пропан-бутан», — проком-

ментировал  генеральный директор ГП «РТК» 

Владимир Ерёмин.
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Наш резерв активистов
Глава ДНР Денис Пушилин зая-

вил о формировании Молодеж-

ного парламента Республики.

Как считает руководитель ДНР, 
этот проек т позволит не толь-
ко привлечь социально активную 
часть молодежи к участию в разви-
тии государства, но и разобрать-
ся молодым людям на раннем эта-
пе, как работает система государ-
ственного управления.

«Отсюда вытекает решение еще 
одной проблемы – проблемы не-
хватки квалифицированных специ-
алистов в органах государственной 
власти. Молодежный парламент по-
зволит подготовить кадровый ре-
зерв для Народного Совета. Кро-
ме того, эти ребята смогут занять 
определенные посты в министер-
ствах и ведомствах Республики. 
Да, это дело не одного дня и даже 
не одного года, но результат будет 
положительный. Я в этом не сомне-
ваюсь», – заявил Денис Пушилин.

Глава Республики уверен, что ра-

бота Молодежного парламента при-
ведет к усилению интеграционных 
процессов с Российской Федера-
цией. В частности, запланирован 
ряд совместных мероприятий с мо-
лодежными парламентами субъек-
тов России. Это отвечает государ-
ственному курсу на интеграцию с 
Российской Федерацией.

«Убежден, что молодые парламен-
тарии найдут общий язык с депу-
татами Народного Совета ДНР и 
их взаимодействие будет плодо-
творным и пойдет на благо госу-
дарства», – подчеркнул Пушилин.

«Крайне важно дать молодежи 
возможность принимать непо-
средственное участие в жизни го-
сударства. В связи с этим считаю, 
что инициатива Главы ДНР Дени-
са Пушилина является актуаль-
ной и правильной – Народный Со-
вет полностью поддерживает ее и 
примет все необходимые меры для 
реализации», –  сказал Председа-
тель Народного Совета ДНР Вла-
димир Бидёвка.

В понедельник, 28 ян-
варя, Денис Пушилин 
провел неформальную 
встречу с активиста-
ми Общественной Ор-
ганизации «Молодая 
Республика», студен-
тами, молодыми депу-
татами Народного Со-
вета. С теми людьми, 
кто будет завтра про-
должать строительство 
Донецкой Народной 
Республики, тем, кому 
предстоит воплощать в 
жизнь сегодняшние на-
чинания. 

Как оказалось, вопро-
сов у молодых людей к 
Главе немало. Их инте-
ресовали возможность 
предоставления соци-
ального жилья, вопро-
сы трудоустройства, ор-
ганизации стажировки 
и прохождения практи-
ки в Российской Феде-
рации и т. д.

Тема обеспечения жи-
льем молодых специали-
стов, которые проявили 
желание работать в от-
даленных районах, не но-
ва. Она обсуждалась во 
время разработке стра-
тегии долгосрочного раз-
вития государства «Сила 
Донбасса»,  проведения 
круглых столов, органи-
зованных ОД «ДР», в хо-
де прямой линии Главы с 
жителями ДНР.

«Вопрос з лобод нев-
ный, потому что для нас 
важно удержать специ-
алистов на местах. Для 
этого необходимы раз-
ные мотивирующие про-
граммы. Мало таких ка-
тегорий молодых спе-
циалистов, которым не 
н у ж но ж иль е.  С ейчас 
мы работаем с медика-
ми, так как в отдален-
ных районах проблема с 
медперсоналом. На дан-
ный момент Минздрав 
прорабатывает вопрос 

жилого фонда для мо-
лодых специалистов с 
местными администра-
циями. Нам необходимо 
позаботиться о жилье, 
иначе сохранить моло-
дых специалистов будет 
крайне тяжело. Рассчи-
тываем в этом вопросе 
на ваши идеи», – сказал 
Денис Пушилин.

Глава обратил внима-
ние, что проблемы жи-
лого фонда в Республи-
ке действительно суще-
ствуют, более того, они 
накапливались десяти-
летиями.  Многие «ста-
линки» и «хрущевки» тре-
буют капитального ре-
монта, так как время их 
эксплуатации давно про-
шло. Поэтому помимо 
выделения жилья моло-
дым специалистам нуж-

но решить, куда пересе-
лять и жителей аварий-
ных домов. 

Так же представители 
Общественной Органи-
зации «Молодая Респу-
блика» выступили с ини-
циативой создания еди-
ной базы студентов – ак-
тивистов для прохожде-
ния ими практики в Рос-
сийской Федерации.

«Естественно, може-
те рассчитывать на под-
держк у. Но в этом во-
просе я бы задействовал 
также Молодежный пар-
ламент, который сейчас 
создается, и, безуслов-
но, Русский центр. Необ-
ходимо проработать во-
прос, выбрать вузы, так 
как всех, конечно, мы от-
править на практику не 
сможем. Необходим си-

стемный подход», – под-
черкнул Денис Пушилин.

Он также отметил акту-
альность проблемы, когда 
выпускник не может най-
ти работу, потому что ру-
ководители предприятий 
ищут людей с опытом.

«Нужно на последних 
курсах активно подхо-
дить к вопросу стажи-
ровки, практики, чтобы 
на ранних стадиях вник-
нуть в рабочий процесс. 
Это касается и госструк-
тур, и частных предпри-
ятий. Пусть молодые де-
путаты Народного Сове-
та, Молодежный парла-
мент выходят с инициа-
тивой по данному вопро-
су», – предложил Денис 
Пушилин.

В конце встречи Глава 
подчеркнул важность по-
добного общения на ре-
гулярной основе, чтобы 
молодежный актив имел 
возможность выйти со 
своими идеями и пред-
ложениями напрямую с 
руководством Республи-
ки и получить поддержку 
в своих начинаниях.

МотивацияМотивация
для молодых для молодых 

28 января Глава ДНР Денис Пушилин по-
сетил Донецкий городской молочный за-
вод № 2 (ООО «ТД «Горняк»), ознакомился 
с производством, выслушал проблемы, 
волнующие его руководство. 

Представитель ООО «ТД «Горняк» Дмитрий 
Майдиков рассказал, что сейчас на молоко-
заводе производится 70-100 тонн продукции 
в сутки. «Мы постоянно расширяем производ-
ственную линию. На данный момент вышли на 
линию производства твердых сыров», – отме-
тил он. Действительно, ассортимент продукции 
впечатляет: сыры, ряженка, йогурты, кефир, 
различные творожки и многое другое.  «Важно, 
что предприятие удержалось в непростых усло-
виях и продолжает работать. Но завод должен 
выйти на довоенный уровень. Есть ряд слож-
ностей, с которыми нам предстоит справиться 
общими усилиями. Самое главное, что сохра-
нен коллектив предприятия», – отметил Денис 
Пушилин во время знакомства с производ-
ством. Готовая молочная продукция предпри-
ятия продается не только в нашей Республи-
ке, но и в ЛНР. Но сотрудники ООО «ТД «Гор-
няк» на этом не останавливаются и планируют 
наладить сбыт и в Республику Крым. С прось-
бой оказать содействие им в данном вопро-
се они обратились к Главе Республики. «Сей-
час необходимо использовать те механизмы, 
которые у нас есть. С Крымом у нас подписа-
но межпарламентское соглашение, поэтому 
профильные комитеты проработают данный 
вопрос. Здесь еще следует увязать этот во-
прос с логистическими возможностями, так 
как продукция скоропортящаяся», – отметил 
Денис Пушилин.

• Общественная органи-

зация, представляющая 

права и интересы моло-

дежи в органах государ-

ственной власти. Она вы-

полняет консультативно-

совещательную функцию.

• С инициативой созда-

ния Молодежного парла-

мента выступил в 2018 го-

ду руководитель ОО «Мо-

лодая республика» Ники-

та Киосев.

• В  2002 году была соз-

дана Общественная моло-

дёжная палата при ГД РФ.

МОЛОДЕЖНЫЙ 
ПАРЛАМЕНТ 

Взаимодействие Республик 
ДНР и ЛНР продолжается 

Донецкая молочка будет 
поставляться в Крым

Республики Донбасса продолжают тес-
ное взаимодействие. На прошлой неделе 
во время рабочей поездки Главы ДНР Де-
ниса Пушилина и руководства  Республики 
в Луганск состоялось заседание межпра-
вительственной рабочей группы.

Она создана для сотрудничества в эконо-
мической сфере, в том числе синхронизации 
законодательства ДНР и ЛНР, урегулирова-
ния таможенных барьеров и взаимодействия, 
направленного на социально-экономическое 
развитие государств. Также в ходе встречи 
обсуждались вопросы создания единой же-
лезнодорожной компании на основе ГП «До-
нецкая железная работа» и ГП «Луганская же-
лезная дорога». Объединение железных до-
рог направлено на развитие железнодорож-
ного сообщения на взаимовыгодной основе. 
Предполагается сотрудничество между ДНР 
и ЛНР в области проектирования, строитель-
ных работ, обслуживания, поставки оборудо-
вания, инвестирования и т. д. Также во вре-
мя встречи обсуждались вопросы создания 
гарантийных фондов для кредитования эко-
номики, создания дорожных фондов для со-
держания и эффективной эксплуатации до-
рог общего пользования. Кроме того, рабо-
чая группа обсудила вопросы  бесперебой-
ного водоснабжения Республик, финансиро-
вания мероприятий по подготовке к осенне-
зимнему периоду 2019-2020 годов и энер-
госнабжение Республик. Предполагается к 
июлю 2019 года завершить строительство 
линии электропередачи 110 кВ, которая по-
зволит обеспечить надежное электроснаб-
жение Горловки.      

Нам необходимы современные дома, новые 
технологии позволяют строить легковозводи-
мые и теплосберегающие конструкции. Но все 
упирается в экономику – за счет чего строить и 
где. Расширять Донецк или обновить поселки? 
Идет дискуссия. Но мы обязательно подойдем 
к этому вопросу.

Денис Пушилин, Глава ДНР 
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Уроки стихии будут  учтены

ТОЛЬКО ЦИФРЫ  
В период обильных снегопадов с 4 по 8 января в 
ликвидации последствий непогоды в Республике было 
задействовано до 11 тысяч работников коммунальной 
отрасли и до 360 единиц спецтехники.

Минские договоренности были под-
писаны более четырех лет назад  – 
5 сентября 2014 года, а затем до-
полнены Комплексом мер 12 фев-
раля 2015 года. Подписи на Мин-
ских соглашениях тогда постави-
ли представители России, Украины, 
ОБСЕ и лидеры ДНР и ЛНР. 

Тем не менее который год Украина  укло-
няется от выполнения подписанных дого-
воренностей, выдумывая новые причи-
ны и отговорки. И вот уже представитель 
ОБСЕ Мартин Сайдик предлагает свой 
план  решения конфликта. Он был озву-
чен в кулуарах заседания Совета мини-
стров иностранных дел ОБСЕ в Милане 
ещё 6-7 декабря прошлого года, но ос-
новные его идеи стали достоянием СМИ 
только в конце января. 

Так, в интервью австрийскому журна-
лу «Кляйне цайтунг» Сайдик заявил, что 
для урегулирования конфликта в Донбас-
се требуется новый подход, при котором 
на территориях, неподконтрольных Киеву, 
должна появиться некая переходная ад-
министрация ООН, у которой будут и по-
лицейские, и военные полномочия. При 
этом активно будет использован опыт ра-
боты европейских структур на Балканах. 

«Заявление спецпредставителя ОБСЕ 
Мартина Сайдика в корне противоречит 
тем договоренностям, которые были одо-
брены на высшем международном уровне  
– Советом Безопасности ООН. Более то-
го, под Комплексом мер стоит в том чис-
ле подпись представителя ОБСЕ, что де-
лает документ обязательным к исполне-
нию данной международной организаци-
ей. Вместо этого мы видим стремление 
к саботажу Минского процесса со сто-
роны высокопоставленного сотрудника 
ОБСЕ, который подвергает сомнению эф-

фективность работы этой авторитетной 
международной организации, несмотря 
на то что в его прямые обязанности вхо-
дит координация и содействие выполне-
нию Минских соглашений»,  – отметила 
полномочный представитель ДНР на пе-
реговорах в Минске Наталья Никонорова.

Донецк, продолжила она, считает «ка-
тегорически неприемлемой любую дея-
тельность по подрыву реализации под-
писанных в Минске документов, в кото-
рых закреплен единственный и безаль-
тернативный план мирного урегулирова-
ния конфликта в Донбассе».

«Кроме того в соответствии с Комплек-
сом мер с Республиками необходимо со-
гласовывать все аспекты мирного уре-
гулирования, а не просто «слышать» на-
ше мнение», – подчеркнула Никонорова.

Вряд ли это можно назвать совпадени-
ем, но в преддверии переизбрания укра-
инского президента Мартин Сайдик кос-
нулся и темы выборов.

«Важным моментом является то, что для 
проведения местных выборов необходима 
помощь извне. Мы пришли к выводу, что 
это может быть только ООН. У ОБСЕ есть 
задача судить о выборах, поэтому она не 
может организовать выборы. К этому до-
бавляется весь аспект безопасности»,  – 
считает Сайдик.

Тут бросается в глаза дословное по-
вторение украинского подхода к рабо-
те миссии ООН – занятие миротворцами 
всей территории ДНР и ЛНР и введение, 
по сути, оккупационной администрации. 

Нет ничего удивительно в том, что, на-
пример, российский политолог Алексей 
Чеснаков позволил себе очень резкий 
комментарий в адрес этого плана: «Воз-
можно, координатор Контактной группы 
от ОБСЕ на переговорах в Минске сильно 
устал и решил под конец карьеры пред-
ложить хоть что-нибудь, ч тобы не выгля-
деть столь беспомощным. Поэтому и по-
лучилась какая-то пустышка». 

«Минска-3» не будет
Представитель ОБСЕ Мартин Сайдик предложил свой план по Донбассу

ЦРБ расширяет 
перечень услуг

Правительством принят ряд 
нормативных актов, регули-
рующих банковскую систему 
Республики. 

Председатель Центрального 
Республиканского Банка Ан-
дрей Петренко рассказал, что 
у же разработана концепция 
кредитования физических и 
юридических лиц ДНР и опре-
делены этапы ее реализации. 
«По поручению Главы ДНР Де-
ниса Пушилина в ходе реализа-
ции «дорожной карты» по кре-
дитованию ЦРБ нашими специ-
алистами был разработан це-
лый ряд нормативных право-
вых актов, связанных с реали-
зацией деятельности банка по 
кредитованию. Правительством 
ДНР уже приняты два поста-
новления, они упорядочат де-
ятельность в сфере предостав-
ления банковских и финансо-
вых услуг, расширения рынка 
банковских и финансовых ус-
луг, а также уточнения функ-
ций ЦРБ», – объяснил Андрей 
Петренко. По словам Предсе-
дателя ЦРБ, важность приня-
тия данных нормативных до-
кументов трудно переоценить, 
поскольку они наделяют Респу-
бликанский Банк юридическим 
правом на заключение кредит-
ных договоров. «Кроме того, в 
настоящее время банком ве-
дется активная работа по поис-
ку и подбору персонала в под-
разделения, которые будут за-
ниматься кредитованием юри-
дических и физических лиц», – 
отметил Андрей Петренко.

Порядок 
проведения ГИА 

Министерство образова-
ния и науки ДНР по просьбе 
вузов добавило информати-
ку в список экзаменов гос-
аттестации. 

Для всех учеников ДНР уча-
стие в государственной ито-
говой аттестации (ГИА) явля-
ется обязательным, без него 
выпускник школы не может по-
лучить документ о среднем об-
щем образовании. Регистра-
ция участников госаттестации 
для учащихся 9-х классов на-
чалась в декабре, 11-х – в ян-
варе. В обоих случаях процесс 
завершится 1 марта. Обяза-
тельные предметы для девя-
тиклассников – русский язык 
и математика, одиннадцати-
классников – только русский. 
Что интересно, предмет «Ин-
форматика и информационно-
коммуникационные техноло-
гии» впервые появится в спи-
ске дисциплин ГИА . «В начале 
учебного года министерством 
были утверждены все предме-
ты, которые выносятся на госу-
дарственные экзамены в рам-
ках ГИА. Есть одно новшество 
– по предложению вузов к пе-
речню добавлен предмет «Ин-
форматика и информационно-
коммуникационные техноло-
гии»», — сообщил заместитель 
министра образования и науки 
Республики Андрей Удовенко. 

В первой половине января в обще-
ственные приемные Председателя ОД 
«ДР» Дениса Пушилина поступала мас-
са жалоб на несвоевременную уборку 
снега с тротуаров и дорог. 

Параллельно жители Республики столк-
нулись с проблемой вывоза твердых бы-
товых отходов (ТБО). Данный вопрос стал 
поводом для совещания Главы ДНР Де-
ниса Пушилина с представителями орга-
нов власти Республики и ООО «Громада» 
– частного предприятия, которое занима-
ется вывозом ТБО из 7 районов Донецка. 

По его итогам Денис Пушилин поручил 
Правительству проанализировать при-
чины возникновения проблемы и разра-
ботать меры по недопущению повторе-
ния ситуации.

Во вторник, 29 января, министр строи-
тельства и ЖКХ ДНР Сергей Наумец от-
читался перед представителями СМИ о 
том, как выполняются поручения Главы.  

Комментируя ситуацию со снежными 
заносами, министр отметил, что с ана-
логичной проблемой столкнулись также 
государства, где нет войны.  «Например, 
в таких крупных российских городах, как 
Москва, Самара, в которых финансирова-
ние лучше, чем у нас. Техника обновляет-
ся каждые три года – так же, как и у нас, 
не справляются с большим количеством 
снега. А мы работаем на той технике, ко-
торую не успела вывезти в 2014 году ис-
полнительная власть Украины. За все эти 
годы единственный раз по линии гумани-
тарной помощи, нам пришли три едини-
цы техники, которые мы передали в горо-

да, где она наиболее необходима, – Ста-
робешево, Снежное, Горловку», – пояс-
нил министр ЖКХ ДНР и добавил, что при 
расчистке снега в первую очередь внима-
ние уделяется важнейшим объектам ин-
фраструктуры, магистральным улицам и 
подъездам к объектам жизнеобеспечения. 

Что касается проблем с вывозом мусо-
ра, то она также связана со слож-
ными погодными условиями. 

«Конечно, мы не снима-
ем ответственности с ад-
министраций городов и 
районов и тех компаний, 
которые занимаются сан-
очисткой. Они должны ра-
ботать в одной связке и 
совместно решать воз-
никающие проблемы. Так, 
например, мусороубороч-
н ы е м а ш и н ы н е м о гл и 
подъехать к контейнерам 
из-за несвоевременной 
очистки дворов жилищ-
но-коммунальными пред-
приятиями; имели место недоработки 
перевозчиков ТБО, которые не привели 
в надлежащее состояние технику, хотя 
автозапчасти властями регулярно пре-
доставляются. Кроме того, невысокие 
тарифы для населения на вывоз мусо-
ра не позволяют обновлять и ремонти-
ровать технику; просматриваются и ор-
ганизационные недоработки ООО «Гро-
мада», – сообщил Наумец. 

По его словам, руководство предприя-
тия «Громада» в течение трех дней долж-
но предоставить график порайонного вы-

воза накопившегося мусора. «Этому пред-
приятию и другим занимающимся выво-
зом мусора оказана поддержка топливом 
из резерва Главы ДНР, в ближайшее вре-
мя вопрос с вывозом ТБО будет решен», 
– заверил Сергей Наумец. 

Чтобы подобная ситуация не повторя-
лась, власти Республики обеспечат пред-
приятия, занимающиеся вывозом ТБО, до-
полнительным финансированием на за-
купку топлива, а предприятиям, которые 
размещают мусор на полигонах, предо-
ставят льготное налогообложение. 






Равнение

СОБЫТИЯ РЕСПУБЛИКИ ДОНЕЦКАЯДОНЕЦКАЯ  РЕСПУБЛИКАРЕСПУБЛИКА
Четверг, 31 января 2019 г.4

Старт нового 
проекта ОД «ДР»

В рамках проекта «Правомобиль» 
Общественного Движения «Донец-
кая Республика» 29 января в Доку-
чаевске прошла первая в этом го-
ду выездная юридическая консуль-
тация. 

Авторы проекта уточняют, что он по-
зволяет абсолютно бесплатно всем 
желающим жителям Республики по-
лучить специализированную юриди-
ческую консультацию, которая предо-
ставляется разными специалистами. 
Среди них юристы, адвокаты, нотари-
усы, представители государственных 
органов власти и др.

В первом выезде «Правомобиля» при-
няли участие адвокат Анастасия Бу-
торкина, нотариус Дмитрий Пауков, 
представитель Министерства юстиции 
Игорь Найнейвич, которые консульти-
ровали жителей прифронтового горо-
да по различным юридическим вопро-
сам. Подобная выездная форма рабо-
ты неминуемо принесет плоды, и про-
ект окажется востребованным. Взять, 
к примеру, Докучаевск. Здесь прожи-
вает более 20 тысяч жителей. Но из-за 
отдаленности от центральных городов 
Республики и отсутствия необходимых 
специалистов местные жители регу-
лярно сталкиваются со сложностями 
при получении юридической помощи. 

«Одной из приоритетных задач, по-
ставленных перед Общественным Дви-
жением «Донецкая Республика» Главой 
ДНР, Председателем Движения Дени-
сом Пушилиным, является обеспечение 
равного доступа всех жителей Респу-
блики к качественным услугам различ-
ных направлений, в том числе и юриди-
ческого характера. Проект «Правомо-
биль» – это огромная помощь для всех 
жителей города. Посетив данный про-
ект, любой обратившийся получает от-
веты на жизненно важные вопросы от 
квалификационных консультантов од-
новременно», – сказала заместитель 
администрации города Докучаевска, 
секретарь МО ОД «ДР» Юлия Хижняк.

На консультацию к специалистам об-
ратилось более 25 жителей города, ко-
торые получили необходимые разъяс-
нения. «Очень приятно, что пилотный 
проект «Правомобиль» Общественного 
Движения «Донецкая Республика» стар-
товал с нашего города. Докучаевск на-
ходится на линии разграничения, поэ-
тому мы нуждаемся в таких специали-
стах. Люди обращаются на консульта-
цию с разными вопросами, получают 
компетентную помощь и благодарят 
всех организаторов», – прокоммен-
тировала главный специалист отдела 
внутренней политики администрации 
Докучаевска Анна Будиль. 

«Очень добрые и отзывчивые специа-
листы, все спокойно и доходчиво объ-
яснили. Прекрасный проект «Правомо-
биль»! Хочу, чтобы почаще приезжали 
и оказывали такую помощь», – рас-
сказал один из жителей города  об-
ратившийся на консультацию. В даль-
нейшем выездные приемы специали-
стов будут организованы по всем го-
род ам Республики: Шахтерск, Амвро-
сиевка, Снежное, Торез, Дебальцево, 
Иловайск, Тельмановский и Новоазов-
ский районы. 

В Центре славянской 
к ул ьт у р ы в п я т н и цу, 
25 января, подвели ито-
ги конк урса «Человек 
года», который прово-
дится в Республике во 
второй раз и обещает 
стать традиционным. 

В торжественной цере-
монии чествования побе-
дителей приняли участие 
более 800 человек – пер-
вые руководители Респу-
блики, представители ми-
нистерств и ведомств, де-
путаты Народного Совета, 
защитники государства, 
работники коммуна ль-
ных служб, врачи, учителя, 
предприниматели, стро-
ители... Все те, кто еже-
дневно самоотверженно 
трудится на благо Донец-
кой Народной Республи-
ки и ее жителей, те, кому 
не чужды такие понятия, 
как честь, совесть, чув-
ство долга. Именно сре-
ди таких людей, предан-
ных своему делу, тех, кто, 
не задумываясь о своей 
жизни, становится на за-
щиту мирных граждан, и 
выбирали победителей. 
Их оказалось 17 человек 
в разных номинациях. 

Открывая торжествен-
ную церемонию награж-
дения, Глава Республи-
ки Денис Пушилин под-
черкнул, что награды по-
лучили самые достойные 
люди, те, кто может слу-
жить примером для окру-
жающих.

 «Сегодня мы награж-
даем и поздравляем по-
бедителей в различных 
номинациях. Это те, ко-
го государство и гражда-

не признали луч-
шими в своем де-
ле. Те, на кого 
следует рав-
няться, те, 
кто работа-
ет на бла-
го Донец-
кой Народ-
ной Респу-
блики и жи-
телей нашего 
г о с уд а р с т в а . 
Я полагаю, что 
конкурс станет 
традиционным, 
он будет стиму-
лом для каждо-
го гражданина 
н а ш е г о  г о с у-
дарства совер-
шенствовать-
ся и больше 
сил отдавать всеобщему 
благу и делать жизнь в Ре-
спублике лучше.

Хочу поздравить победи-
телей с почетным звани-
ем «Человек года – 2018». 
Вы это заслужили! Же-
лаю дальнейших успе-
хов каждому в своей об-
ласти! Уверен, что с та-
кими людьми нам по си-
лам любые цели и зада-
чи!» – подчеркнул Денис 
Пушилин. 

В тылу 
и на передовой

Глава ДНР лично вручил 
награды четырем побе-
дителям конкурса. 

Так, лучшим в номинации 
«Защитник Республики» 
стал командир 2-го стрел-
кового взвода 3-й стрел-
ковой роты 1-го стрелко-
вого батальона войско-
вой части 08826 Евгений 
Фоменко. Благодаря его 

мужеству летом прошло-
го года была ликвидиро-
вана угроза прорыва про-
тивника на одном из рубе-
жей обороны. 

По словам военного, тог-
да он находился на пере-
довых позициях под Марь-
инкой. Около десяти ча-
сов вечера его сослужив-
цы заметили двух человек, 
которые пытались разми-
нировать проход к нашим 
окопам для прохождения 
основного отряда дивер-
сантов. «Мы выдвинулись 
двумя группами с дву х 
сторон на это место. До-
ждались, пока они подой-
дут. И взяли их в кольцо. 
И уничтожили. У нас без 
потерь, все живы-здоро-
вы», – вспоминает тот бой 
Евгений. При этом он сам 
не считает себя героем. 
«Это долг каждого – за-
щищать родную землю», 
– говорит он. 

Сейчас лейтенант Евге-
ний Фоменко командует 
взводом, имеет две бо-
евые награды. А ведь до 
вооруженного конфлик-
та он в армии не служил, 
даже не знал, как автомат 
разбирается.  

В номинации «На стра-
же закона и порядка» по-
бедил подполковник по-
лиции, заместитель на-
чальника – начальник по-
лиции общественной без-
опасности Центрально-Го-
родского РО Макеевско-
го ГУ МВД Дмитрий Вовк. 
1 июля 2018 года во время 
инцидента возле ресто-
рана «Рандеву» был убит 
местный житель. Дми-
трий не побоялся всту-
пить в схватку с преступ-
ником, вооруженным ав-
томатическим оружием, 
и смог обезвредить его. 
Всего в прошлом году под 
руководством Дмитрия 

Наградили журналиста и спортсмена
Звание «Человек года» в номинации «За до-

стижения в сфере журналистики» получил ве-
дущий телепроекта «Народный контроль» Сер-
гей Карпий. 

Напомним, что «Народный контроль» 
был создан в 2015 году при Обще-
ственном Движении «Донецкая Ре-
спублика».

«Идея создать телевизионную 
версию проекта «Народный кон-
троль» принадлежала Денису 

Пушилину, – рассказал на-
шему из д анию Сергей 
Карпий. – Он ее озвучил 
в октябре 2015 года, ког-

да возглавлял Цен-
тра льный испол-
ком Общественно-
го Движения «До-
нецкая Республи-
ка». Уже в ноябре 
первый выпуск те-

леверсии «Народного контроля» 
вышел в эфир». По словам телеве-
дущего, передача сразу была при-
нята зрителями на ура! «Такого те-
лепроекта у нас еще не было, – го-
ворит Сергей. – Да и сейчас пере-
дача не теряет актуальности. Мы 

не стоим на месте. Постоянно с на-
родными контролерами, активистами 
ОД «ДР» придумываем что-то новое, 
не забывая при этом о главной це-
ли проекта – защите прав рядо-
вых потребителей и устранении 
недостатков».  

 
Самым юным кон-

курсантом этого года 
стал 14-летний Руслан 
Петрунин.

Он одержал победу в номина-
ции «Надежда Республики». Уча-
щийся 9-го класса МОУ «Школа 
№ 6 города Дебальцево» и До-
нецкой республиканской специ-
ализированной детско-юноше-
ской школы олимпийского резер-
ва по боксу уже добился высоких 
спортивных результатов. Спор-
тсмен включен в состав сборной 
команды ДНР по боксу и достой-
но представляет Республику на 
международных соревнованиях. 
Руслан уверен, что в будущем он 
будет представлять Донецкую 
Народную Республику на 
Олимпийских играх! 
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СОВЕТЫ СПЕЦИАЛИСТОВ

Высокая оценка работы 
спасателей

 Глава ДНР Денис Пушилин наградил сотруд-
ников МЧС ДНР по итогам работы в 2018 году.

Награждение проходило 29 января, в ходе за-
седания руководящего состава гражданской 
обороны органов государственной власти, ор-
ганов местного самоуправления по подведению 
итогов работы в сфере гражданской обороны, 
защиты населения и территорий в 2018 году.

Собрание прошло в сессионном зале Народ-
ного Совета ДНР. В мероприятии приняли уча-
стие Глава ДНР Денис Пушилин, руководитель 
МЧС ДНР Алексей Кострубицкий, главы мини-
стерств и ведомств, местных администраций и 
другие. Всего – порядка 100 человек. В торже-
ственной обстановке двенадцати сотрудникам 
МЧС руководитель Республики вручил государ-
ственные награды – знаки отличия «За заслу-
ги перед Республикой». «Я рад, что спасатели 
работают не в одиночку, а в связке с органами 
власти и органами местного самоуправления. 
Для меня честь вручить заслуженные награды 
героям-спасателям. Руководство высоко ценит 
ваши достижения. От себя и от имени всех на-
ших граждан благодарю за преданность Роди-
не», – обратился к присутствующим Пушилин. 
Кроме того, десять ведомственных наград – две 
медали «За содействие делу спасения», шесть 
памятных знаков «85 лет гражданской оборо-
не» и две грамоты – вручил особо отличившим-
ся спасателям Алексей Кострубицкий.
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на лучших
Вовка было раскрыто 
105 преступлений, со-
ставлено 2425 админи-
стративных протоколов. 

Так поступил 
бы каждый

Победу в номинации 
«Поступок года» при-
судили старшему лей-
тенанту службы граж-
данской защиты, веду-
щему специалисту груп-
пы кадровой политики 
государственного по-
жарно-спасательного 
отряда города Донец-
ка МЧС ДНР Елене Па-
ратор. В июне 2018 го-
да она спасла тонущую 
девочку. Увидев упавше-
го в пруд ребенка, Еле-
на Валериевна, не мед-
ля ни секунды, прыгну-
ла за ним в воду.

Сюрпризом для побе-
дительницы стало по-
явление на сцене спа-
сенной ею девочки Али-
ны, которая вместе со 
старшей сестрой при-
шла поддержать Елену 
Паратор.

«Я рада получить се-
годня эту награду и ис-
кренне благодарю всех, 
кто причастен к прове-
дению этого конкурса. 
Но повторюсь, что не 
считаю свой поступок 
героическим. На моем 
месте так должен был 
поступить каждый.

Я бы хотела отметить, 
что такое стечение об-
стоятельств помогло 
мне не только спасти 
жизнь ребенка, но и при-
обрести такого замеча-
тельного друга, как Али-
на. Поздравляю всех се-

годняшних победите-
лей. Спасибо всем!» – 
сказала победительни-
ца в номинации «Посту-
пок года».

Молодым везде 
у нас дорога

Кандидатами на на-
граж дение в номина-
ции «Молодой лидер 
года» стали активные 
представители моло-
дежи. Победу одержа-
ла главный специалист 
отдела информацион-
ной политики и анали-
за Министерства тру-
да и социальной поли-
тики ДНР, автор и ру-
ководитель онлайн-
журнала «Моя Ре-
спублика» Евге-
ния Мартынюк. 
Э т о т  п р о -
ек т в янва-
ре 2018 го-
да победил 
во Всерос-
сийском кон-
курсе проектов в 
номинации «Сту-
д е н ч е с к и е 
СМИ».

Вручая на-
граду, Денис 
Пушилин под-
черкнул важ-
н о с т ь  п о д -
держки моло-
дежных про-
ектов, а так-
ж е  н е о б х о -
димость при-
влекать мо-
лодых людей к процес-
сам управления госу-
дарством.

«Я горд, что в нашей 
Республике воспиты-
ваются такие талантли-

вые и активные моло-
дые люди. У нас пе-
ред молодежью от-
крыты все двери, и 
именно от молоде-
жи мы ждем чего-то 
нового, тем более 
сейчас есть очень 
хорошая и правиль-
ная инициатива – 
создание Молодеж-
ного парламента. 
Над этим уже 
ведет-

ся работа Обществен-
ной Организацией «Мо-
лодая Республика». Счи-
таю, что данная иници-
атива будет нам полез-
на в плане формирова-

ния кадрового резерва и 
сыграет свою роль в ин-
теграционных процессах 
с Российской Федераци-
ей», – заявил Глава Ре-
спублики.

Считаю, что награды залуженные. И нам действи-
тельно важно отмечать людей, которые своими уси-
лиями, своими стараниями, своей целеустремленно-
стью добиваются поставленных результатов. Нахо-
дясь при этом в равных условиях со всеми остальны-
ми. Нам всем тяжело, идет война, сложные экономи-
ческие процессы, преобразования, но тем не менее 
люди становятся лучшими. На них нужно равняться, 
на них действительно нужно смотреть, какие меха-
низмы, какие способы они задействуют в том, что-
бы становиться в своем деле лучшими. 

Денис ПУШИЛИН, Глава ДНР

Первые в своем деле
Победителями конкурса 

в следующих номинациях стали:  
«Лидер» – победил председатель Макеевской 

территориальной профсоюзной организации 
профессионального союза работников угольной 
промышленности ДНР Георгий Янков;

«За достижения в сфере культуры» – побе-
ду одержала главный балетмейстер образцово-
го ансамбля эстрадного танца «Вдохновение» 
Марина Шапка;

«За достижения в сфере физической куль-
туры» – победил профессиональный спортсмен 
бойцовского клуба «Файт Мастерс» мастер спор-
та международного класса по боевому самбо 
Максим Швец;

«За достижения в сфере образова-
ния» – победила учитель истории, ру-
ководитель группы «Поиск» и исто-
рического музея МОУ «Амвроси-
евская школа № 6» Лариса Тур;

«Открытое сердце» – победи-
ла председатель общественной 
организации многодетных се-
мей Куйбышевского района го-
рода Донецка «Семья» Наталья 
Огненко; 

«Врач года» – победил главный врач Го-
родского онкологического диспансера го-
рода Енакиево Валерий Солоп;

 «За достижения в сфере здравоохране-
ния» – победила заведующая отделением ми-
крохирургии глаза КУ «Центральная городская 
клиническая больница № 20 города Донецка», 
заведующая кафедрой офтальмологии факуль-
тета интернатуры и последипломного образо-
вания Донецкого национального медицинско-
го университета им. М. Горького Александра 
Смирнова;

«За достижения в сфере сельского хозяй-
ства» – победил предприниматель, руководи-
тель кролефермы «ДонКрол» Олег Синютин;

 «За достижения в сфере коммунального хо-
зяйства» – победил начальник коммунального 
предприятия «Дорожное ремонтно-строитель-

ное управление» Сергей Скиданов; 
«За дости жения в сфере 
предпринимательства» – по-

бедил директор ООО «Сти-
ролбиофарм» Максим Ле-

бедев; 
«За достижения в сфе-

ре промышленности» – 
победил дирек тор ООО 

«ДонФрост» Константин 
Климов.
Все победители получили

дипломы, почетные знаки
 «Человек года» и сертификаты

на 30 тысяч рублей.
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вые и активные моло-
дые люди. У нас пе-
ред молодежью от-
крыты все двери, и 
именно от молоде-
жи мы ждем чего-то 
нового, тем более 
сейчас есть очень 
хорошая и правиль-
ная инициатива – 
создание Молодеж-
ного парламента. 
Над этим уже 
ведет-

10 836 человек с начала 2019 года 
обратились в пункты оказания помощи 
на таможенных пунктах пропуска в Донецке, 
Горловке, Еленовке и селе Октябрь 
(Новоазовский район). 
Медицинская помощь оказана 328 гражданам.

Проблемы КП «Вода 
До нбасса» решит Республика 

На коммунальном предприятии «Компа-
ния «Вода Донбасса» сложилась критиче-
ская ситуация. 

На пятом году войны Украина прекратила опла-
ту труда около семи тысяч сотрудников, прожи-
вающих на территории ДНР и обеспечивающих 
водоснабжением в том числе населенные пун-
кты Донбасса по ту строну от линии разграниче-
ния. Зарплата не выплачивается уже в течение 
пяти месяцев, задолженность составляет око-
ло 220 миллионов рублей. В связи с этим Гла-
ва ДНР Денис Пушилин в ходе прямой линии 27 
декабря 2018 года дал поручение Министерству 
строительства и ЖКХ ДНР создать дорожную 
карту по переводу под юрисдикцию ДНР объ-
ектов коммунального предприятия «Компания 
«Вода Донбасса», расположенных в Республи-
ке. Также проблема предприятия поднималась 
и на переговорах Контактной группы в Минске. 
Как сообщили в пресс-службе Минстроя, дорож-
ная карта уже составлена и передана на рас-
смотрение и согласование в Администрацию 
Главы ДНР. «Предполагается, что будет создано 
республиканское предприятие, в которое вой-
дут все водоканалы городов и районов Респу-
блики, все сотрудники компании будут оформ-
лены на этом предприятии. В случае реализа-
ции данного плана работники будут обеспече-
ны заработной платой и иметь все социальные 
гарантии», – говорится в сообщении. 



ПОД ПАТРОНАТОМ ОД «ДР» 
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Теперь Кирилл 
сможет 
сам ходить

ТОЛЬКО ЦИФРЫ 

18417
17535

882

– Обращений граждан поступило в 2018 г.
   в Общественные приемные ОД «ДР»

– Обращений были решены

– Обращения находятся на контроле 
   до решения

 

«Сдай кровь – спаси жизнь»

Патриотическое воспитание  
В четверг, 24 января, прошла отчетно-

выборная конференция Донецкого город-
ского отделения Общественной Органи-
зации «Молодая республика». 

Рассматривались вопросы итогов работы 
отделения за 2018 год и избрания делегатов 
на четвертый съезд ОО «МР». «Исходя из ос-
новных направлений работы Общественной 
Организации «Молодая республика», дея-
тельность городского отделения была на-
правлена на выполнение следующих задач: 
формирование активной жизненной пози-
ции и патриотическое воспитание молоде-
жи; духовно-нравственное воспитание; про-
паганда и формирование мотивации на здо-
ровый образ жизни; реализация социально 
значимых и молодежных проектов», – отчи-
тался руководитель Донецкого городского 
отделения ОО «МР» Станислав Алешин. Он 
отметил, что в 2018 году функционировали 
8 районных отделений из 9 районов города 
Донецка, было создано 38 первичных яче-
ек, открыто 12 первичных организации ОО 
«МР». В общей сложности за 2018 год акти-
вистами «молодежки» в Донецке было про-
ведено более 300 мероприятий. Среди них: 
«Улица Героя», «Аллея Славы», субботники на 
Саур-Могиле, «Молодёжь за ЗОЖ», Военно-
спортивная игра «Зарница», акция «Ангелы», 
«Ветеран рядом», «Уютный дворик». 

Более 300 волонтеров Донецкого отделе-
ния ОО «МР» приняло участие в Республи-
канской акции «Бессмертный полк».  Всего 
в работе конференции приняло участие бо-
лее 200 человек.

Активисты Горловского отделения ОД 
«ДР» сдали кровь для нуждающихся в 
рамках акции долгосрочного проекта 
«От слова к делу» Общественного Дви-
жения «Донецкая Республика». Следует 
отметить, что акция  «Сдай кровь – спаси 
жизнь» проводится в Горловке не впер-
вые, а количество ее участников стре-
мительно растет.

 «На этот раз в акции приняли участие более 
пятидесяти активистов местного отделения 
ОД «ДР» и неравнодушных жителей города. 
Самое ценное, что есть у человека, это его 
жизнь, и мы надеемся, что кровь наших до-
норов обязательно спасет чьи-то жизни», – 
отметила руководитель общественной при-
емной Председателя Общественного Движе-
ния «Донецкая Республика» Дениса Пушили-
на в Центрально-Городском районе города 
Горловки Ольга Зинич. По мнению активи-
стов ОД «ДР», д анной акцией была показа-
на вся важность единения жителей ДНР, во 
имя благоденствия и процветания Отчизны 
и здорового будущего ее населения.

Общественные прием-
ные Главы ДНР Дениса 
Пушилина давно стали 
надежным связующим 
звеном между жителями 
Республики и представи-
телями власти.

Благодаря им у всех жи-
телей Республики есть воз-
можность напрямую обра-
титься с проблемным во-
просом к депу татам НС 
ДНР от фракции «Донец-
кая Республика» или непо-
средственно к лидеру го-
сударства. Практика по-
казывает, что в большин-
стве случаев проблемные 
вопросы решаются в крат-
чайшие сроки. 

Одним из последних при-
меров, которым можно гор-
диться, с нашим издани-
ем поделился депутат НС, 
член Общественного шта-
ба по прифронтовым рай-
онам ОД «ДР» Александр 
Камышов, который ка ж-
дую неделю ведет прием 
граждан в Общественной 
приемной Новоазовского 
района. 

Не смог остаться 
равнодушным

«С семьей Прониных мы 
познакомились третьего 
декабря прошлого года, в 
Международный день ин-
валидов, – я приезжал в 
Новоазовский район с по-
дарками. Через две неде-
ли супруги Наталья и Рус-
лан Пронины обратились в 
Общественную приемную и 
рассказали, что их больно-
му пятилетнему сыну Ки-
риллу врач выписал верти-
кализатор и ходунки – это 

реабилитационное дорого-
стоящее оборудование, ко-
торое может помочь ребен-
ку освоить самостоятель-
ную ходьбу. Однако у се-
мьи, воспитывающей чет-
верых детей, нет средств 
на приобретение этих при-
способлений», – рассказал 
Александр Камышов. 

До 2014 года Пронины жи-
ли в селе Октябрь Ново-
азовского района, которое 
с началом вооруженного 
конфликта в Донбассе ока-
залось в «серой» 
зоне. Пережив са-
мые страшные об-
стрелы, с больным 
ребенком 
на рука х, 
семья на-
ш л а  с п а -
сение в по-
селке Шев-
ченко этого же района. 

По словам парламента-
рия, руководитель мест-
ной администрации помог 
Прониным в поиске жилья. 

«Оба родителя работают, 
но сложностей все равно 
хватает. Ситуация усугу-
бляется еще и тем, что в 
селе никогда не было пи-
тьевой воды – там вода 
подвозная. Меня поразил 
тот факт, что, несмотря на 
трудности, эта дружная се-
мья не опускает руки. Ро-
дители очень любят Кирил-
ла и делают все возмож-
ное, чтобы облегчить со-
стояние больного сына», – 
подчеркнул Камышов. 

Выслушав просьбу Про-
ниных, депутат попросил 
их собрать все необходи-
мые медицинские доку-
менты, подтверждающие 

б о л е з н ь ,  и 
начал поиск 
сре дс тв на 
приобрете-
ние обору-
дования. 

«Я обра-
тился в ме-
диацентр 
« З в е з -
да» к его 
р у к о в о -
д и т е л ю 
Д а р ь е 

Федько, которая согласи-
лась оказать финансовую 
помощь. Как только мы по-
лучили медицинские доку-
менты, узнали, какие моди-
фикации вертикализатора 
и ходунков необходимы, – 
начали искать, где можно 
их приобрести», – поде-
лился депутат.

Тренажеры 
из Москвы

В ДНР именно такого ре-
абилитационного оборудо-
вания в продаже не оказа-
лось, поэтому поиски про-
должились в РФ. 

«Ходунки мы нашли в Под-
московье, а вертикализа-
тор – в Москве», – продол-
жил Александр Камышов.  

Лечащий врач ребенка, с 
которым Александр Камы-
шов поддерживал все это 
время связь, подтвердил, 
что приобретенные трена-
жеры увеличивают шансы 
Кирилла на то, что он нач-
нет ходить самостоятель-

но, до 90%!
« В е р т и к а л и з а -

тор – это специаль-
ный трена жер, ко-
торый, как следует 

из названия, при-
у ч а е т  р е б е н -

ка находиться 
в вертика ль-
ном положе-
нии, помога-
ет развить 
м о т о р и к у, 
н е о б х о д и -
мую для то-
го, чтобы он 
начал ходить. 
Ходунки похо-
жи на детские, 
с той разни-
цей, что в них 
е с т ь  с п е ц и-
альные упоры 
для поддерж-
ки спины. По-
скольк у тре-
нажеры регу-
лируемые, в 

дальнейшем их можно бу-
дет передать другим де-
тям с ДЦП или в реабили-
тационный центр», – пояс-
нил Александр Камышов.

Стараемся 
услышать всех

Передача доставленного 
из России оборудования 
семье Прониных состоя-
лась ровно через месяц – 
19 января, в день Креще-
ния. К слову, вертикали-
затор из Москвы в ДНР до-
ставила российская спорт-
сменка, чемпионка мира по 
пауэрлифтингу  и большой 
друг Республики Марьяна 
Наумова. 

«Мы помогли собрать тре-
нажеры, рассказали, как 
ими пользоваться. Семья, 
конечно, очень рада ока-
занной помощи – реаби-
литационное оборудование 
им выписали несколько лет 
назад, и все это время они 
безуспешно пытались най-
ти возможность его при-
обрести. Несмотря на то 
что мальчик периодически 
проходит лечение в Донец-
ке, 99% успеха – это все-
таки домашняя реабилита-
ция, поэтому вертикализа-
тор и ходунки очень помо-
гут в ежедневных занятиях 
с ребенком», – уверен пар-
ламентарий. 

Рассказывая о работе 
Общественной приемной, 
Александр Камышов под-
черкнул, что за три месяца 
его работы в качестве де-
путата установлено тесное 
сотрудничество с районной 
и поселковыми админи-
страциями. «Мы совмест-
ными усилиями стремим-
ся снять социальную на-
пряженность, помочь лю-
дям и доказать им, что они 
не брошены на произвол 
судьбы. Обращений много, 
и мы стараемся откликнуть-
ся на каждую ситуацию», – 
резюмировал он.



100 миллиардов 
за Крым и Донбасс 

Начнем с Юлии Тимошен-
ко, как говорится, дам про-
пускаем вперед. Из года в 
год мнение и отношение ли-
дера «Батькивщины» к Дон-
бассу остается неизмен-
ным – она его ненавидит. 
Но свои чувства старается 
открыто не выражать. Ведь 
все помнят, как в 2004 году 
она предложила огородить 
восточный регион от Укра-
ины колючей проволокой. 
Как в воду глядела, потому 
что 2014 год принес изоля-
цию, не колючую, но намно-
го страшнее.

Естественно, Тимошенко 
через время отреклась от 
своих слов. Сейчас у нее 
иная риторика. Тимошенко 
заявила, что если она ста-
нет президентом Украины, 
то отсудит у России деньги 
за аннексию Крыма и окку-
пацию Донбасса. Действи-
тельно, как же это до нее 
никто не додумался требо-
вать с РФ деньги за аренду 
территории, земель, ведь за 
4 года можно было непло-
хо пополнить казну.

Юлия Владимировна уже 
просчитала все и готова вы-
ставить счет на 100 милли-
ардов евро соседней стра-
не. Здесь и убытки, и арен-
да. Ее оппоненты мгновен-
но раскритиковали предло-
жение, ссылаясь на то, что 
таким способом Тимошен-
ко продает земли России.  

Кроме того, если Тимошен-
ко победит на выборах, она 
изменит формат перегово-
ров по Донбассу, укрепит 
армию и остановит бизнес 
на войне.

Майдан от женщины 
с косой

Все знают, что в политике 
Тимошенко сложно остано-
вить, она прет как бульдо-
зер, даже сейчас Юлия Вла-

димировна уже разработала 
план захвата власти в слу-
чае своего проигрыша. Она 
просто возьмет ее силой.  

Как утверждают некото-
рые укроСМИ, руководи-
тели региональных отде-
лений «Батькивщины» по-
лучили из Киева установ-
ку: если Тимошенко прои-
грает во втором туре, как в 
своё время Виктор Ющен-
ко проиграл Виктору Януко-
вичу, партия должна отка-
заться признавать резуль-
таты выборов и вывести на 
улицы своих сторонников. 
По сути, Тимошенко загодя 
объявила, что не смирится 
с поражением и пойдёт до 
конца. Вероятно, припод-
нять завесу над планами 
её вынудила не-ожиданная 
отставка за-океанского по-
кровителя, помощника гос-
секретаря Уэсса Митчелла. 

Пока Митчелл курировал 
дальнейшую судьбу Тимо-
шенко, обещая ей прези-
дентское кресло при лю-
бом исходе голосования, её 
шансы стать новым прези-
дентом действительно бы-
ли высоки. А теперь, после 
его замены (и явного не-
желания Вашингтона про-
должать украинскую аван-
тюру), шансы у Тимошенко 
довольно мизерны, ведь ни 
о какой поддержке Госдепа 
речь уже не идёт. 

Со сцены – на трон
Самый юморной кандидат 

в президенты Украины Вла-
димир Зеленский тоже не 
остался в стороне от дон-
басской темы. Выдвинутый 
им план — это прямые пе-
реговоры о судьбе регио-
на. Одно плохо — перегово-
ры эти следует, по его мне-
нию, вести не с Донбассом, 
а с Россией. 

«Прежде всего я хочу, что-
бы перестали стрелять. Вот 
эти договоренности, я ду-
маю, не очень сложные. Мне 

кажется, что можно догово-
риться. Первое – перестать 
убивать. Это важно – сохра-
нить наших людей», - сказал 
Зеленский, отвечая на во-
прос о том, как прекратить 
войну на Донбассе.

Он также заявил, что, ес-
ли станет президентом, не 
пойдет на амнистию опол-
ченцев Донбасса.

«Я вообще против того, что-
бы нам, независимой стра-
не, говорили «значит так, 
полная амнистия». Конечно, 
никто на это (полную амни-
стию – прим. ред.) не пой-
дет! У нас есть своя стра-
на, она независима. Поэто-
му надо все делать макси-
мально, чтобы вернуть все 
территории. Наверное, не-
быстро, но у нас есть вари-
ант – остановить стрельбу. 
Договориться об этом мож-
но? Можно. Потому что ни-
кто не хочет, чтобы люди по-
гибали. Думаю, об этом до-
говоримся. А потом подни-
мем нашу страну», – беза-
пелляционно заявляет Зе-
ленский.

Не забывал 
о гражданах

И напоследок сам Поро-
шенко пообещал освобо-
дить жителей Донбасса от 
«враждебного ига».  

Во время выдвижения сво-
ей кандидатуры  Петр Поро-
шенко объявил, что власти 
никогда не забывали о соб-
ственных гражданах, прожи-
вающих на «оккупированных 
территориях». Из контекста 
заявления не ясно, что име-
ется в виду та отеческая за-
бота, которой киевский ре-
жим то ли окружил, то ли 
только собирается окружить 
попавших в непростое поло-
жение людей. 

Например, у к раинск ий 
президент уже давно про-
демонстрировал свою ос-
ведомленность о положении 
детей Донбасса, которые 

«будут сидеть в подвалах». 
То есть он прекрасно отдает 
себе отчет, что мирное на-
селение вынуждено укры-
ваться в подземных убежи-
щах, спасаясь от артилле-
рийских и танковых обстре-
лов. Но, собственно, нелов-
кие слова – это мишура, на 
которую можно было бы и не 
обращать внимания. Гораз-
до важнее тот факт, что бо-
евые действия, которые По-
рошенко продолжил вести 
в качестве главнокоманду-
ющего, став президентом, 
унесли жизни тех самых 
украинских граждан, о ко-
торых, как он сейчас гово-
рит, он никогда не забывал. 
Так хорошо помнил, что от-
правил на тот свет несколь-
ко тысяч. Можно долго пе-
речислять оттенки и грани 
президентской заботы.

Это и экономическая бло-
када Донбасса, и факти-
ческий отказ выплачивать 
пенсии большинству дон-
басских пенсионеров, поч-
ти тотальный запрет на рус-
ский язык, издевательства 
над пленными и просто мир-
ными жителями прифрон-
товых населенных пунктов, 
грабежи, внесудебные рас-
правы и т. д.

Наверняка в ближайшие до 
выборов дни риторика По-
рошенко в отношении Дон-
басса и его жителей, впро-
чем, как и действия, не из-
менятся.  

Донбасс станет разменной 
монетой в предвыборных 
гонке и обещаниях украин-
ских политиканов. В борьбе 
за трон все кандидаты бу-
дут ратовать за мир и свет-
лое будущее. Правда, боль-
шинство претендентов это 
светлое будущее видят в 
красно-коричневых тонах 
фашизма, а жителей Дон-
басса они представляют 
лишь в полосатых робах 
арестантов.  

ОТЧЕТ О ПРОДЕЛАННОЙ РАБОТЕ

«СТУДРЕСПУБЛИКА»-2016

ТОЧКА ЗРЕНИЯ

ТОЧКА ЗРЕНИЯ

Во время 

президентской 

гонки политики не 

останавливаются 

ни перед чем, 

общественно 

значимые темы – 

отдельный повод для 

спекуляций. Вопросы 

зарплат, стоимости 

газа, медицинского 

обслуживания 

поднимаются по 

нескольку раз в 

день. И каждый из 

претендентов щедро 

вешает лапшу на 

уши электорату. 

Естественно, решение 

«проблемы Донбасса» 

– одна из главных тем. 

РЕФОРМАТОРСКИЙ АЖИОТАЖ: 

Кандидаты в царьки 
спекулируют темой Донбасса
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Адреса общественных 
приемных ОД «ДР»

№

п/п

Местное от-

деление
Адрес приемной

1

г. Горловка,  
Центрально-

Городской 
район

пр-т Ленина, 12

2 г. Ясиноватая  Микрорайон, 3, д. 4 

3

г. Макеевка, 
Центрально-

Городской 
район

ул. 250-летия 
Донбасса, 2а

4 г. Ждановка  ул. Толбухина, 7

5 г. Енакиево пр-т Ленина, 99

6 г. Торез  ул. Пионерская, д.1

7
Амвросиевский 

район
г. Амвросиевка,

 ул. Ленина, 9, ком. 1

8
г. Горловка, 

Калининский 
район

м-н Солнечный, 
ул. Шелепева, 23, 

кв. 17

9
г. Горловка, 

Никитовский 
район

Ул. 60-летия СССР, 16,
 ДК «Комсомолец»

10 г. Дебальцево
ул. Ленина, 12, 

каб. 116

11 г. Докучаевск
 ул. Независимости, 

22

12
Донецк, 

Буденновский 
район

 ул. Октября, 10, ДК

13
Донецк, 

Ворошилов-
ский район

 ул. Артема, 74, 
каб. 119

14
г. Донецк, 

Калининский 
район

 б. Шевченко, 75, 
каб. 117

15
г. Донецк, 
Киевский 

район

пр-т Киевский, 36, 
каб. 102

16
г. Донецк, 
Кировский 

район

 ул. Кирова, 194 , 
каб. 2

17
г. Донецк, 

Куйбышевский 
район

 пр-т Панфилова, 86
 ДК им. Куйбышева

18
г. Донецк, 

Ленинский 
район

ул. Куйбышева, д. 31,
 каб. 115

19 г.  Моспино
 ул. Кооперативная, 

22, 
каб. 102

20
г. Донецк, 

Петровский 
район

пл. Петровского, 5, 
каб. 2

21
г. Донецк, 

Пролетарский 
район

ул. Большая Маги-
стральная, 29а, ДК

22 г. Зугрэс  ул. Ленина, 8а, ДК

23 г. Иловайск
ул. Шевченко, 139, 

каб. 12

24 г. Кировское
ул. Шахтерская, 39, 

каб.112

25
г. Макеевка, 

Горняцкий 
район

ул.  Сусанина 15а, 
ДК им. Кирсано-

вой В. Г.

26
г. Макеевка, 
Кировский 

район
к-л «Химик», 47

27
г. Макеевка, 

Советский 
район

ул. Гаврилова, 4, 
ДК им. Воровского 

28
г. Макеевка, 

Червоногвар-
дейский район

 ул. Кронштадтская, 
д. 73

29
Новоазовский 

район
г. Новоазовск, 

ул. Ленина, 6, каб. 11

30 Снежное ул. Ленина,15

31
Старобешев-

ский район
пгт Старобешево, 
ул. Советская, 45

32
Тельмановский 

район
пгт. Тельманово

ул. Ленина 142, к.1

33 Харцызск
 площадь Ленина, 1, 

ДК им. Ленина

34 Шахтёрск
 пл. Театральная, 7, 

каб. 11, 19



ПОСЛЕДНЯЯ СТРАНИЦА8 ДОНЕЦКАЯДОНЕЦКАЯ  РЕСПУБЛИКАРЕСПУБЛИКА
Четверг, 31 января 2019 г.

Издание зарегистрационно  Министерством  информации 
Донецкой Народной Республики 

Регистрационное св-во ААА № 000001 от 18.10.2016 г. 

Учредитель: Общественное Движение «Донецкая Республика» Дата и время подписания в печать
установленное по графику – 30.01.2019 г. в 17.00

фактическое – 30.01.2019 г. в 17.00
Тираж 50 000

Распространяется бесплатно

Отпечатано в ООО «Первая городская 
типография», ДНР г. Донецк, ул. Горная, 2

Адрес издателя: ДНР, 283001, г. Донецк, 
ул. Университетская, 2а 

Адрес редакции: 283001, г. Донецк, 
ул. Университетская, 19 

e -mail: verstkadon@gmail.com

Главный редактор: Максим ИСАЕВ

Лакомства для 
прифронтового зоопарка 

Российский драматург поставит 
спектакль о Донецке

О тметим, что от линии 
фронта зоопарк отделяет око-
ло 2 километров. Здесь нахо-
дятся более 100 разнообраз-
ных животных: это и горные 
козлы, ламы, олень, пони, ди-
кий кабан. Есть кенгуру, кро-
кодил, дикобраз, змеи, попу-
гаи и только один лебедь. По 
словам администрации зоо-
парка, все остальные погиб-
ли от постоянных звуков бо-
евых действий.

«В рамках работы Обще-
ственного штаба по при-

фронтовым районам при 
Общественном Движении 
«Донецкая Республика» при 
содействии народной мили-
ции и германского благо-
творительного фонда «Мост 
мира – помощь жертвам 
войны» мы доставили в зо-
опарк более 3 тонн кормов. 
Это и кукуруза, пшеница, 
ячмень, горох и пшеничные 
отруби, всё, что необходи-
мо для братьев наших мень-
ших», – отметила предста-
витель волонтерской груп-
пы «Москва-Донбасс» Юлия 
Гончарова.

Директор ГП «Таировское» 
Игорь Сквирский, на базе 
которого и находится доку-
чаевский зоопарк, поблаго-
дарил за оказанную помощь 
и напомнил, что животные 
с нетерпением ждут в го-
сти ребятишек с родителя-
ми, ведь зверинец работа-
ет круглый год без переры-
вов и выходных абсолютно 
бесплатно. 

Алексей ЗЕНЗИНОВ

• Шеф-редактор программы «ЧП. Обзор 
за неделю»;

• художественный руководитель програм-
мы «Спасатели» на НТВ;

• автор публикаций на темы театраль-
ной и культурной жизни на сайте «Русский 
журнал», в журналах «Современная драма-
тургия», «Театр», «Новый мир», «Октябрь», 
«Смысл», «Апология»;

• сценарист популярных сериалов «Мон-
текристо» (2008), «Холостяки» (2004).

 Показ необычного доку-
ментального спектакля о 
жизни в Донецке, постав-
ленного совместными уси-
лиями российского драма-
турга и донецкой поэтес-
сы, запланирован на вес-
ну этого года.

Такая идея появилась в 
ходе визита в столицу Ре-

спублики актера, извест-
ного драматурга из РФ 
Алексея Зензинова и у 
дончанки, члена Союзов 
писателей ДНР и России 
Анны Ревякиной. 

В рамках реализации 
программы интеграции 
при содействии Русско-
го центра и под держ-
ке Министерства куль-
туры ДНР 25 января в 
ККЦ «КиноКульт»  состо-
ялась творческая встре-
ча Алексея Зензинова со 

студентами Донецкого кол-
леджа культуры  и искусств 
и культработниками Респу-
блики.

В ходе вс тречи гос ть из 
России рассказал о техни-
ке Verbatim, которая пред-
полагает опрос драматурга-
ми, режиссерами, актерами 
представителей определен-

ных социальных групп для по-
следующей постановки спек-
такля на основе интервью. По 
словам Алексея Зензинова, 
подобная техника «докумен-
тального театра» позволя-
ет максимально точно пере-
дать зрителю суть явления, 
смысл происходящего, од-
нако предполагает большую 

затрату времени на сбор ма-
териала, его обработку и от-
бор самого необходимого и 
интересного.

Драматург считает, что тех-
ника «документального теа-
тра» прекрасно отразит насто-
ящий донецкий характер, поэ-
тому созрела идея постановки 
спектакля в технике Verbatim 
в Донецке и о Донецке. 

«Совместно с донецкой по-
этессой Анной Ревякиной мы 
планируем создать проект. В 
детали вдаваться не буду, что-
бы сохранить определенную 
интригу. Но в итоге это дол-
жен получиться спектакль, где 
будет меньше стихов, боль-
ше прозы. В основу будет по-
ложена реальная история че-
ловека и Донецка», – сказал 
Зензинов.

В настоящее время обсужда-
ются  жанр и формы, в кото-
рых будет реализован проект. 

ЗимнийЗимний
марафон марафон 

При содействии Русско-
го центра жители ДНР ста-
ли участниками 50-го меж-
дународного марафона «До-
рога жизни», посвященного 
годовщине снятия блокады 
Ленинграда.

Соревнования состоялись 
27 января, день в день с 75-й 
годовщиной полного освобож-
дения Ленинграда от фашист-
ской блокады. По данным Ми-
нистерства молодежи, спорта и 
туризма Республики, забег про-
ходил в Санкт-Петербурге. Ре-
спублику представляли легко-
атлеты из Макеевки и Харцыз-
ска. В общей сложности в мара-
фоне участвовали свыше 2700 
человек из России, Белоруссии, 
Италии и ДНР. Забег прово-
дился на дистанции в 5 и 42 км 
195 м по легендарной Доро-
ге жизни на Ладожском озере. 

Участников забега встретила 
солнечная, но очень холодная 
погода (-18°С). Марафон в этом 
году является самым морозным 
с 2013 года, когда столбик тер-
мометра опустился до -25°С. 

Ч т о 
интересно, у истоков истории 
зимнего пробега, который еже-
годно собирает сотни участни-
ков из разных уголков России, а 
также из ближнего и дальнего 
зарубежья, стояли в 1970 году 
известные марафонцы – тренер 
ДСО «Труд» Григорий Колгаш-
кин, газосварщик Игорь Алек-
сеев, инженер-геолог Олег Ба-
тов, Дмитрий Катайцев и Олег 
Евсеев.

Между прочим, тесное сотруд-
ничество между спортсменами 
России и Республик Донбас-
са длится уже не первый год. 
Буквально 28 января в Екате-
ринбурге состоялось подпи-
сание Соглашения о сотруд-
ничестве между Донецким учи-
лищем олимпийского резер-
ва имени Сергея Бубки и Учи-
лищем олимпийского резерва 
№ 1 Свердловской области.

 «Основной целью данного со-
глашения является повышение 
эффективности системы управ-
ления процессом подготовки 
спортсменов к соревнованиям. 
Для этого мы регулярно будем 
встречаться с нашими колле-
гами из Екатеринбурга, обме-
ниваться опытом подготовки 
спортсменов, проведения спор-

тивных мероприятий. Также 
наше соглашение предусма-

тривает встречи между спор-
тивными командами и клубами 
по различным видам спорта в 
целях проведения учебно-тре-
нировочных сборов, совмест-
ных тренировок, дружеских и 
матчевых встреч», – рассказал 
директор донецкого училища 
Андрей Середа.

Немаловажными пунктами со-
глашения, по словам Андрея 
Середы, также являются воз-
можность подготовки и пере-
подготовки тренеров и специ-
алистов, обмен ведущими тре-
нерами и специалистами в об-
ласти спортивной медицины, 
взаимодействие в приобрете-
нии и производстве спортив-
ной формы и инвентаря и мно-
гое другое.

Кстати, за четыре года спорт-
с м е н ы  Д о н е ц к о г о  у ч и л и -
ща олимпийского резерва име-
ни С. Бубки семь раз принима-
ли участие в совместных учеб-
но-тренировочных сборах, ста-
ли участниками четырех рей-
тинговых спортивных соревно-
ваний. Делегации Республики 
принимали активное участие 
в форумах, семинарах и дру-
гих мероприятиях на террито-
рии Свердловской области. В 
свою очередь Донецкая Народ-
ная Республика также принима-
ла представителей спортивной 
общественности Свердловской 
области: как руководящего со-
става министерств и спортив-
ных организаций, так и спорт-
сменов-олимпийцев.  
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В  р а м к а х  р а б о -
ты Общественного 
штаба по прифрон-
товым районам Об-
щественного Дви-
же н и я « Д о н е ц к а я 
Республика» меж-
дународная волон-
терская группа «Мо-
сква-Донбасс» при 
содействии народ-
ной милиции доста-
вила в докучаевский 
зоопарк «Лебединое 
озеро» необходи-
мые корма для жи-
вотных. 


